

Mobilisons-nous pour l'avenir de l'AFPA : Signez la pétition !

L'AFPA, c'est l'agence nationale pour la formation professionnelle des adultes. C'est l'organisme qui, au sein du service public de l'emploi, est en charge de la formation professionnelle.

D'anciens responsables syndicaux de plusieurs organisations syndicales de l'AFPA se sont unis pour briser le silence devant le péril qui la menace.

Leur tribune, « Non à la mort programmée de l'Afpa », publié initialement par l'AEF, rappelle une vérité essentielle : l'AFPA n'est pas une charge, c'est un investissement.

- L'utilité sociale de l'AFPA est prouvée : l'AFPA accueillent celles et ceux que les autres laissent sur le côté
- Son efficacité économique est chiffrée : 121 M€ de retours positifs pour les finances publiques grâce à nos formations (c'est l'objet de l'étude Koreis).
- Son rôle est stratégique : Sans l'AFPA, comment réussir la transition écologique et la ré-industrialisation du pays ?

Puis cette tribune a été transformée en pétition ouverte à la signature de chacun.

Pourquoi vous devez signer et partager

Le service public de la formation professionnelle est en péril partout en France (à l'AFPA bien sûr, mais aussi au GRETA, au CNAM, dans les missions locales...).

Pour peser face aux décideurs politiques, nous devons faire bloc.

Ne laissons pas l'AFPA s'éteindre en silence.

Votre signature et votre partage auprès de vos collègues et de votre réseau sont nos meilleurs outils de résistance.

Vous pouvez signer en cliquant sur le lien ci-dessous.

<https://www.change.org/p/non-à-une-mort-programmée-de-l-afpa>

C'est ensemble, par notre nombre et notre solidarité, que nous ferons entendre la voix de celles et ceux qui veulent que l'AFPA poursuive et développe ses missions de service public

Pétition relayée par les syndicats SUD FPA Solidaires de l'AFPA et la CGT AFPA

